
n -12:252 der Beilagen zu den Stcilogrnphischcn Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebungsperiodc 

Herrn 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Präsidenten des Nationalrates 
Rudolf P öDE R 

Parlament 
1017 Wie n 

Wien, am ""'& 1.. August 1990 
GZ.: 10.101/236-XI/A/1a/90 

5123/AB 

1990 -08- 2 2 

zu S'lJ?rf IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

5?88/~ betreffend GUrteltunnel, welche die Abgeordneten Ludwig 

und Genossen am 28. ~uni 1990 an mich richteten, stelle ich fest: 

lu Punk t 1 der Anfrug~ 

Ich bin nach wie vor der Ansicht, daß unter deIn Eindruck der 

gegenwbrtigen budgetären Situation die Bindung eines Finanzbe

darfes in der H~he von 2 Milliarden Schilling fUr ein einziges 

Straßenbauvorhaben nicht unproblematisch ist und besondprs unter 

dem Aspekt der Kosten-Nutzen-Rechnung grUnd lieh Uberdacht werden 

sollte. 

Ich bin bestärkt durch die Stellungnahme der Kammer fUr Arbeiter 

und Angestellte ftir Wien vom 21.12.19SQ in der si€"1 an St811n elns 

T LI 11 n e 1 s die V P. r 1 n gun g d e J" F il h I' ba h ne n zur t1 i t t t! und g ne 1. p, n ro! t r1 
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Republik Österreich 

~...-..~ 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister - 2 -

Lärmschutzmaßnahmen fUr zweckmäßiger hält. Die so gesparten fi

nanziellen Mittel könnten dann zur Verminderung der Lärmbelästi

gungen im gesamten Planungsgebiet Gürtel Süd- und Westeinfahrt 

verwendet werden. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Aufgrund der obigen überlegungen ist ein 8aubeginn derzeit nicht 

in Aussicht genommen. 

Zu Punkt 3 der Anfrage: 

Ich pflege meine Meinungen stets öffentlich darzulegen. 
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